

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º  
Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

## MOMENTO DEPORTIVO

por Agustí Pujol Serra

# Dificultades económicas

Estos días, leemos en la prensa local, las dificultades por las que atraviesan diversas entidades deportivas locales, de cara a la próxima temporada y en lo que se refiere al capítulo de gastos e ingresos.

El B. M. GRANOLLERS, el club local que más lejos ha llegado, en toda la historia deportiva de la ciudad; se ve condenado al ostracismo para la próxima campaña, al retirársele el patrocinio de la firma local que apechugaba hasta ahora con los gastos de mayor envidia. Las rentabilidades de las empresas, en estos momentos tan poco brillantes para la economía española, aconsejan reducir gastos no necesarios, o cuanto menos imprescindibles. A buen seguro este puede haber sido el criterio de S. A. Camp, a la hora de retirarse de la palestra balonmanística.

El B. C. GRANOLLERS, recién ascendido a la división de honor del baloncesto nacional, parece ser que seguirá el mismo camino, en lo que al patrocinio de la poderosa empresa de detergencia se refiere. Ahí han buscado no obstante un patrocinador, «Areslux», que según rumores no confirmados, correría con los gastos de entre tres y cinco millones de pesetas. El resto, una campaña de captación de socios que ya se ha iniciado, para llegar a la cifra de cuanto menos mil abonados.

El C. D. GRANOLLERS, ha cerrado la temporada con un déficit de un millón y medio de pesetas aproximadamente, que ha enjugado su dimitido presidente Juan Guitet. En dos años le habrá costado casi el triple de esta cifra. Ahí no hay patrocinadores, de momento, que valgan. Con la entrada del nuevo presidente Jaime Vilarrasa, y el apoyo de parte de la antigua junta, puede que estos gastos en rojo que se avecinan puedan ser repartidos.

Laconica realidad la del deporte local, con dos equipos recién ascendidos a categorías superiores, y otro logrando la permanencia en la máxima división nacional. Los tres luchando desesperadamente con los números rojos.

Sólo dos soluciones caben, una, la aparición de «mirlos blancos», que por una razón u otra palien los enormes gastos. Otra, la triste realidad, de los números, que a razón de tantos ingresos paralelos gastos y en consecuencia, en la situación, clasificación y categoría que ello corresponda.

De cualquier modo, la última palabra, la tienen los socios y simpatizantes de los respectivos clubs, aunque generalmente, no dicen mucho, cuando se trata de apoyar a unas directivas que están demostrando, entregarse a fondo, sin que el apoyo corresponda a sus esfuerzos. Y es lástima.



### CINE

«Festival Humphrey Bogart». Del 25 de julio al 7 de agosto. Principal.

Primer ciclo dedicado a un actor que nos ofrece la sala especial de la calle Gerona. Importante ciclo, que recoge siete de las mejores obras protagonizadas por el famoso y ya desaparecido actor.

### TEATRO

Convocatoria para el «VII Premi de Teatre Ciutat de Granollers».

A falta de local adecuado, a falta de representaciones teatrales, cuanto menos tenemos Premio de Teatro anual, dotado con veinte mil duros de antes de la devaluación. El plazo de originales y su entrega para el 15 de octubre, en San Francesc.

### JAZZ

«VI Nit amb Jazz», a Cardedeu Parque dels Pinetons. Sábado, día 23.

Fieles a su cita anual, en esta ocasión con un programa ciertamente interesante para los amantes de la música. Actuaciones de «800 Watts», Jordi Sabatés y Santi Arisa, Jaime Marques y su grupo, Lou Bennett y Peer Wyboris.

### DISCO

«Empuries» de Josep M.ª Ruera Suscripción Popular.

Habrà ya concluido la grabación del disco de la obra «EMPURIES», del maestro Ruera. Para la impresión en prensas de los redondos faltan a pesar de todo de dineros, pues la suscripción popular está en un millón cuatrocientas mil pesetas, al que hay que añadir un crédito de un millón donado por el Ayuntamiento. Por tanto ya saben, cuentas abiertas en diversas cajas de ahorros, para sus voluntades.

### MUSICA

«Canet Rock». Sábado día 30 julio. Canet de Mar.

Segunda cita importante en un mes, en el «Pla d'en Sala», con importantes actuaciones de los grupos que giran en la órbita de Zeleste y que son: Oriol Tramvia, Música Urbana, Companya Eléctrica Dharma, Pau Riba, Mirasol-Colores, Or-

questo, Planeta, Casavella y Jordi Batiste.

### ARBORICIDIO

Llissá d'Amunt, once mil árboles cortados en «Can Moncau».

Según carta publicada en «La Vanguardia» el pasado domingo y firmada por los vecinos de Llissá d'Amunt, no són se- cientos, ni siete mil los pinos cortados, sino que la tala de árboles llega a once mil ejemplares, «necesarios para la apertura de calles», según los promotores del polígono. Los vecinos discrepan y mucho.

### RIOS

El Amazonas, el río más largo del mundo.

Y no el Nilo, tal como se había manifestado hasta ahora. El río americano cuenta con una longitud de 6.800 kilómetros, y el africano, con 6.500 kilómetros. Así lo afirma Carlos Peñaherrera del Aguila, catedrático de la Universidad de San Marcos, secretario de la Sociedad Coreográfica de Lima y asesor del Instituto Nacional de Planificación del Perú. El geógrafo, hizo sus últimas comprobaciones sobre estos datos que ha venido manteniendo desde fines del 70, en la «Expedición Orellana», del español Vital Alsar.

### DEVALUACION

La devaluación que ya anunciamos semanas atrás puede costar 300.000 millones de pesetas.

O lo que es casi lo mismo, 9.000 pesetas por cabeza de cada español. Ello motivado por las cifras a añadir a las previstas en pagos de crudo a los árabes, que aumentarán en 37.000 millones; productos agrícolas y alimenticios que compramos fuera, los que aumentarán en otros 35.000 millones. Materias primas y maquinaria, que tras la devaluación nos costará 87.000 millones más, etc.

### FRASE

Vladimir Nobokov. Escritor recientemente fallecido. Autor de «Lolita».

«Pienso como un genio, escribo como un autor distinguido y hablo como un niño».